

Spende in Höhe von 13.500 Euro für Kinderkrebshilfe überreicht

Schirmherrin Christina Schulze Föcking bedankte sich bei der Firma Pludra und allen Mitarbeitenden

-sth- In der letzten Woche überreichte Ulrike Pludra zusammen mit Guido Schlot von der Tankstelle Pludra in Neuenkirchen einen Spendenscheck in Höhe von 13.500 Euro zugunsten der Kinderkrebshilfe in Münster an Christina Schulze Föcking (Schirmherrin Kinderkrebshilfe Münster). Schulze Föcking bedankte sich im Namen der Kinderkrebshilfe für die hohe Spendensumme, die für die unterschiedlichsten Bereiche wie Kunst-, Musik- und Sporttherapien eingesetzt wird. Auch Freizeiten an der Nordsee, beim Skilaufen und in dem milden Klima der Toskana werden angeboten, immer mit Betreuung von ÄrztInnen und PflegerInnen.

Die Spendensumme wird weiterhin für krebskranke Kinder in Dauertherapie und/oder in der Nachsorge eingesetzt, aber auch für Forschung und Studien oder für die Unterbringung der Eltern während der Therapie. Die Kin-



(v.l.) Ulrike Pludra und Guido Schlot überreichten einen Scheck für die Kinderkrebshilfe an Christina Schulze Föcking.

Foto: Heuermann

derkrebshilfe in Münster ist Jahr für Jahr auf Spenden angewiesen bei einem Jahresbudget von ca. 900.000 Euro.

Die Spendensumme der Firma Pludra wurde unter anderem ermöglicht durch Waffelbackaktionen in den Tankstellen, Versteigerung von Artikeln, Second-Hand-Flohmärkte, Bücherverkauf zu Ferienzeiten, Pfandspenden und vielen weiteren Aktionen, für die sich die Geschäftsleitung zusammen mit allen Mitarbeitenden stark engagiert. Der Dank gilt somit allen Spendern für die große Spendenbereitschaft.

Christina Schulze Föcking berichtete im Rahmen der Schecküberreichung davon, dass die Spendenschecks in der Kinderstation der UKM aufgehängt werden, um den Kindern zu zeigen, wie viele Menschen an sie denken und sie unterstützen. „Das ist für die Kinder enorm wichtig“, sagte Schulze Föcking.